

NEWSPAPER

Peduli Pendidikan, Endro Hermono Hadiri Purnawiyata Siswa PKBM Bhakti Nusantara

Sumartono - BLITAR.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 26, 2022 - 17:52



Anggota DPR RI, Endro Hermono Hadiri Purnawiyata Siswa Paket B dan C PKBM Bhakti Nusantara

BLITAR - Siswa paket B dan paket C PKBM (Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat) Bhakti Nusantara melaksanakan pelepasan dan kenaikan kelas. Acara ini berlangsung di Desa Tawangrejo, Kecamatan Binangun, Kabupaten Blitar, Sabtu (23/07/2022).

Dalam sambutannya perwakilan dari Dinas Pendidikan Kabupaten Blitar mengatakan, di Kabupaten Blitar ada dua ribu peserta didik kesetaraan paket B maupun C. Namun APBD belum bisa mensupport, sedangkan BOP dari pusat hanya sedikit dan menyangga peserta yang sekian banyak.

Sebenarnya PKBM di Kabupaten Blitar banyak, namun dengan berkembangnya waktu peserta didiknya banyak tapi anggarannya tidak mencukupi. Bila pengelola PKBM tidak punya kreatifitas tentunya PKBM tidak bisa berjalan.

Pihak dinas sudah berupaya bagaimana caranya agar teman-teman siswa paket tidak hanya menerima ijazah tapi juga skil. Karena diluar yang dibutuhkan bukan skil tapi ketrampilan.

Sementara itu Anggota DPR RI, Ir. Endro Hermono, M.B.A Komisi IV mengiginkan agar siswa paket yang telah lulus bisa bermanfaat bagi semua. Serta mengapresiasi kinerja pengurus PKBM Bhakti Nusantara yang telah meluangkan waktu untuk mendidik siswa.

"Tidak hari ini saja saya mengikuti pendidikan di PKBM Bhakti Nusantara tapi sudah dari dulu dan prestasinya sungguh luar biasa," jelas Endro.

Legislator Gerindra ini juga mengatakan bahwa pihaknya sudah keliling di Indonesia dimulai dari Irian, Timor dan 29 negara yang sudah di kunjungi dalam acara pendidikan. Siswa lulusan paket C dari PKBM Bhakti Nusantara juga ada yang bersekolah di Univertas Indonesia.

"Pondasi dari suatu bangsa terletak pada masyarakat. Ini pondasi yang penting di Negara ini," katanya.

Endro Hermono juga mengingatkan akan pentingnya pertanian, karena pertanian masih dikerjakan oleh orang tua. Ia mengiginkan agar generasi muda mau menjadi petani yang punya kretifitas dan selalu berinovasi.

"Saya bangga sekali dengan PKBM Bhakti Nusantara yang telah memasukkan kurikulum pertanian di materinya pembelajarannya. Sehingga setelah lulus nanti punya ketrampilan yang bisa diterapkan di masyarakat," paparnya.

"Saya berharap lulusan PKBM Bhakti Nusantara ada yang menjadi perangkat desa untuk mengabdikan kepada masyarakat, jika menjadi petani harus jadi petani yang maju, mandiri dan moderen. Kami yang berada di Komisi IV akan terus mensupport PKBM Bhati Nusantara agar lebih maju khususnya bidang pertanian," harap Endro Hermono. (*)